



COMMUNIQUÉ

LES TRAVAILLEURS DU CANTON PRIS EN OTAGE PAR LES ÉCOLO-FANATIQUES

NOUVELLES PÉRIPÉTIES PATHÉTIQUES DES PÉRIPATÉTITIENS DU CLIMAT SUR LE PONT DU MONT-BLANC

Une nouvelle fois, la population genevoise et les travailleurs du canton sont la cible des fanatiques écologistes, le sujet devenant hélas récurrent.

Sous prétexte de sauver la planète, des marginaux désœuvrés tentent des gestes désespérés de manière simultanée pour semer le chaos et la zizanie à travers le pays, y compris à l'étranger.

Au vu de l'ampleur du désordre généré par ces opérations de blocage calamiteuses, on croirait presque assister à un retour en fanfare de la Fraction armée rouge-verdâtre et à un mauvais coup orchestré par la bande à Baader.

Si on peut comprendre le principe légitime de manifester son intérêt en faveur de la cause climatique, il est en revanche inadmissible de le faire dans la clandestinité, en dehors de tout cadre légal et en empêchant les autres d'aller travailler librement pour gagner leur vie.

L'anarchie, le fanatisme et le chaos social sont néfastes pour Genève

Reste plus qu'à espérer que ces illuminés n'iront pas s'immoler par le feu juste pour attirer l'attention. Ce d'autant qu'il existe tant de moyens démocratiques et pacifiques pour véhiculer ses revendications. De la pétition jusqu'à l'initiative populaire fédérale, ou pourquoi pas, à la création d'une association politique, vu que même les partis aux couleurs très en vogue en ce moment semblent incapables d'amener les réponses satisfaisantes aux véritables enjeux environnementaux.

Francisco Valentin, président du MCG